

MOUNTAIN WILDERNESS DE AYLLON, GUADARRAMA Y GREDOS





Ctra. Boadilla del Monte, 21 1º Dcha. - 28024 MADRID - Teléfono. 518 70 72

Estimado/a amigo/a:

Todos los que tenemos alguna relación con el mundillo del montañismo, o, con más o menos frecuencia, realizamos algún tipo de actividad deportiva en el ámbito de la montaña, ya sea alpinismo, escalada en sus diversas facetas, excursionismo, senderismo, bicicleta de montaña, etc., observamos como las actuaciones humanas van degradando poco a poco la naturaleza en este entorno, de manera tanto más perceptible cuanto más accesibles van siendo todos los rincones de la montaña, en especial para los vehículos de motor.

Las montañas forman parte de los lugares menos contaminados de la tierra, y por esta razón deben incluirse en el patrimonio vital de toda la humanidad. A pesar de ello, no es raro ver ríos y lagos convertidos en vertederos de basuras o de escombros, automóviles invadiendo todos los rincones, ruidosas motos por los senderos, contrucciones para actividades puramente comerciales y lucrativas destrozando el entorno, obras civiles monumentales sin tener en cuenta el impacto medioambiental, falta de medidas conservacionistas, falta de medidas de proteccion de lo que hay, falta de medidas educativas, basura por todas partes, en fin, un cuadro de creciente deterioro del medio.

Y esto ocurre tanto en nuestra sierra de Guadarrama, como en la de Gredos, Pirineos, Picos de Europa, Alpes, o en el mismo Everest, donde ha sido necesario organizar campañas de limpieza, para retirar los restos de las múltiples expediciones y frecuentes trekkings que se realizan en la zona, procedientes de todos los paises del mundo.

A menudo hemos pensado que las autoridades tendrían que hacer algo al respecto, para remediar la situación que empeora día a día, y hemos mostrado nuestra desaprobación y disconformidad en cuantas ocasiones hemos podido hacerlo. Pero las autoridades hacen poco o nada, y nosotros, personalmente, pocas veces hemos tomado parte activa, de una u otra forma, para luchar contra estas situaciones que tan poco nos gustan.

Ante el problema general de degradación del medio alpino, y en general de la montaña representantes del alpinismo/montañismo de todo el mundo, se reunieron en Biella (Italia) en noviembre de 1987, y decidieron tomar parte más activa en la defensa de la montaña, creando la organización de MOUNTAIN WILDERNESS, de ámbito internacional, cuyos objetivos básicos son:

- a) La defensa y recuperación de los espacios libres y naturales de la montaña media y de la alta montaña.
- b) Promover a todos los niveles y ámbitos una cultura alpina en el espiritu de la naturaleza libre y agreste sin alterar por la actividad de hombre (WILDERNESS).
- c) Posibilitar la cooperación entre todas las asociaciones que tengan como finalidad la defensa del medio ambiente.
- d) Velar para que las relaciones entre los que practican los deportes de montaña y las poblaciones autóctonas se produzcan respetando las culturas respectivas, para evitar que las posibles mejoras materiales vayan en detrimento de sus culturas y étnias.
- e) Mantener una estrecha relación con los organismos públicos que traten de la defensa del entorno de la montaña, tanto a nivel nacional como internacional.
 - f) Promover la creación de reservas naturales y parques nacionales en las áreas de montaña.

La organización de MOUNTAIN WILDERNESS, respaldada por 21 personalidades destacadas del mundo de la montaña (entre las que se encuentra nombres tan conocidos como Sir Edmund Hillary, Chris Bonington, Jim Bridwell. Kurt Diemberger, Patrik Gabarrou, John Hunt, Reinhold Messner, Jiri Novac, Haroum Tazieff, Jordi Porns, el fallecido Jerzy Kukuczka etc.), inició su andadura en Italia, en el seno de la Unión Internacional de Alpinismo y se ha ido extendiendo a diferentes paises de nuestro entorno.

En España se han fundado ya las organizaciones de MOUNTAIN WILDERNESS en Cataluña y en la zona centro, en nuestro caso bajo el nombre de MOUNTAIN WILDERNESS DE AYLLON, GREDOS Y GUADARRAMA, unida a los fines generales del movimiento internacional y centrada en el ámbito de actividad de la cordillera central.

El pasado mes de Marzo se ha elegido en un acto al que asistieron mas de cien personas, la primera Junta que coordinará la actividad de la asociación en el comienzo de su andadura. Tenemos por el momento nuestra sede en Alberto Aguilera, 3 4º Izda. 28015 Madrid. MONTAÑEROS MADRILEÑOS participa activamente en esta junta, siendo responsables de la Secretaría de la misma.

Nos ha parecido prioritario ofrecerte en estos comienzos la participación en este proyecto y por este motivo te pedimos tus aportaciones y propuestas sobre lo anteriormente expuesto y como no, tu apoyo e integración formal. A estos últimos efectos se ha previsto una aportación anual de 2,500,- Ptas.

Esperando contar contigo recibe un afectuoso saludo.

MONTAÑEROS MADRILEÑOS